



« Lors du Forum des Jeunes organisé le 21 Mai 2022 à Roussillon, différentes idées ont été proposées par les jeunes présents afin d'embellir leur village.

Celles-ci ont entraîné différentes discussions et approfondissements afin de voir leur faisabilité. Ensuite, des petits groupes se sont portés volontaires pour être référents et garants des projets.

De toutes ces idées, nous avons retenu :

- ✓ **La mise en place de navettes pour monter au plan d'eau de Clans**
- ✓ **La création d'un sentier VTT**
- ✓ **L'organisation d'un rallye sportif entre La Tour et Roussillon (...)**



Le forum à Roussillon s'est très bien déroulé, malgré le peu d'enfants de moins de 10 ans, on espère être plus nombreux la prochaine fois. »

Manon et Lîlà

Le deuxième forum du 17 juin 2022 a réuni plus d'enfants de La Tour. De nouvelles propositions ont été exprimées ou soutenues : **des navettes entre les deux villages pour participer aux fêtes, une aire de tir, un billard, un terrain de volley, un terrain de trottinette/skate/BMX...**

Toutes ces propositions sélectionnées ont été présentées le 24 juin au Maire et son Conseil Municipal. Le résultat des négociations est publié sur le site internet de la commune.

La municipalité reste ouverte à la mise en place de projets et mettra en œuvre les moyens nécessaires pour faire aboutir les plus pertinents.

Le maire, Thierry Roux précise : « C'est une question de coûts et de nombre d'enfants intéressés. »

Une navette pour le plan d'eau a d'ores et déjà été mise en place cet été...
Les associations de la commune organisent un grand pique-nique au Cianet le 10 juin prochain :

*L'occasion de préparer votre **rallye entre les deux villages ?***

A vous les jeunes de prendre l'organisation en main, nous sommes là pour vous aider !

Noëlie propose de lancer un **groupe whatsapp** pour vous permettre de communiquer tous ensemble ; vous pouvez la contacter par mail : noelie.franco@orange.fr